
第３７回放送番組審議会議事録

１．開催年月日 平成２７年６月２３日 １８時３０分開始

２．開催場所 ＦＭぎんが２階 会議室

３．委員の出席

委員総数 ８名

委員出席 ５名

出席委員の氏名 加藤俊文委員 吉見満雄委員 中間隆志委員

岡元由美子委員 福永領子委員

放送事業者側出席者 中崎宗治代表取締役社長 中崎啓文局長 濱田英作 寺原孝則

４．議題

番組『キラッとダイヤモンド』に関する意見交換

５．議事の概要

番組『キラッとダイヤモンド』について意見交換を行った。

６．審議内容

はじめに当該番組の企画概要を説明し、過日放送分の内容を委員に聴取していただいた。

その後、それぞれ意見を出していただいた。

審議委員からの意見

① 番組内容は、くらしに関すること、住まいに関することということだが、現在の鹿児島

市は高齢化が進んでいる現状もあるので、生活様態の変化に伴うリフォームの需要は高

い。そういった社会の需要もみて、焦点を絞り込んで取り扱った情報提供の在り方も良

いのではないかと思う。

② くらしや住まいに関するリスナーを取り巻く状況は、一様なあり方ではないはず。便利

か不便かの基準は、リスナーごとに違うと考えられるので、言葉の使い方には注意する

べきところがあると感じる。

③ 番組からの情報発信だけではなく、リスナーからの質問が来て、そのお困りごとを解決

するようなコーナーはできないか？リスナーとの双方向性を作るような取り組みをし

て欲しい。



④ 番組と企業が協力をして、パーソナリティが商品やサービスを提供する企業と、需要を

持った消費者を繋ぐコーディネーターのような役割も果たして欲しい。こういう発信は

情報提供のありかたとして効率的だ。

⑤ 番組の途中や最後の部分に、次週のテーマの予告を入れて欲しい。次回のリスナー獲得

にも繋がるし、前述の番組へ投書や相談を刺激できるのではないか？

７．その他連絡事項

次回番組審議会を平成２７年７月２８日（火）１８：３０より開催する事を確認した。

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表

① 自社放送：平成２７年８月３日午前９時からの音楽番組の前半に特番で放送

② 書面の備置き：平成２７年８月３日から、当該事項を記載した書面を事務所へ備置き

③ インターネット：平成２７年８月３日から、自社ホームページに内容を転載。


